

Un total de siete ciudades españolas han presentado candidatura para competir por el premio de capital europea de la accesibilidad correspondiente al año 2017, que se fallará el próximo día 3 de diciembre en Bruselas, coincidiendo con el día internacional de las personas con discapacidad.

Lugo, Santander, Linares (Jaén), Cáceres, Gijón, Pozuelo de Alarcón (Madrid) y Terrassa (Barcelona) son las ciudades que aspiran a superar la fase nacional española para pasar a la final europea, en la que competirán con el resto de urbes seleccionadas en sus respectivos países.

Un jurado de personas expertas designado por el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI), que coordina la fase española de este concurso, seleccionará de entre estas siete candidatas a las tres ciudades que pasen a la final europea y disputen el galardón continental.

El premio capital europea de la accesibilidad, instituido por la Comisión Europea, tiene por objeto reconocer a las ciudades europeas con población superior a los 50.000 habitantes que más se hayan destacado por promover la accesibilidad universal en todos sus entornos y servicios.